

Vues d'ailleurs

3

Le musée hospitalier

Devoir de mémoire

“ Faire vivre  
le patrimoine  
hospitalier à travers  
des lieux de mémoire ”

Faire vivre le patrimoine hospitalier à travers des lieux de mémoire, tel est l'objectif de l'association du Musée Hospitalier, présidée par

M. Patrick Kemp, et qui compte aujourd'hui environ 200 adhérents à travers la métropole.

Ainsi, tous les mardis après-midi, l'Hermitage Gantois, véritable lieu de mémoire hospitalière, ouvre ses portes aux visiteurs. Ancienne propriété du CHRU fondée par Jean de Cambe, dit Gantois, en 1461, ce joyaux de notre patrimoine a été concédé il y a peu à la Société Lilloise d'Investissement Hôtelier pour en faire un hôtel. Un petit musée hospitalier y est toujours installé, animé par des membres de l'association : ça tombe bien, le mardi tous les autres musées sont fermés ! En juin prochain, une exposition sur l'évolution de l'anesthésie y sera d'ailleurs organisée.

Mais ce n'est pas tout, d'autres lieux de mémoire jalonnent, et jalonneront le patrimoine hospitalier régional : c'est le cas de l'ancienne clinique de la Charité, aujourd'hui devenue le lycée Montebello, ou de l'Hospice Général qui fait partie d'un projet de « sentier lillois de la mémoire » en collaboration avec la ville.

Des visites régulières du CHRU sous un angle historique sont également organisées pour les étudiants infirmiers ou aide-soignants. Et en septembre prochain, la ville de Lille a retenu le thème du patrimoine hospitalier pour les Journées du Patrimoine. Tout un programme !



A.S.

Pour plus de renseignements, si vous possédez des anciennes photos ou des objets sur la vie hospitalière et la santé dans la région, contactez M. Patrick Kemp au poste 33 917.

Contact

Le magazine du personnel du CHRU de Lille